

[Regístrate gratis](#)[Suscríbete](#)[Lee La Vanguardia en](#)[Iniciar sesión](#)

Este sitio web utiliza cookies, tanto propias como de terceros, para recopilar información estadística sobre su navegación y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias, generada a partir de sus pautas de navegación. Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. [Más información](#)

Economía

Miércoles, 17 de diciembre 2014

Del Pino toma posesión como nuevo académico de la Real Academia de Ingeniería

Economía | 16/12/2014 - 19:37h

Madrid, 16 dic (EFECOM).- El presidente de Ferrovial, Rafael del Pino, ha tomado hoy posesión de su plaza como nuevo académico de la Real Academia de Ingeniería (RAI).

Durante su discurso, Del Pino ha asegurado que en apenas veinte años, España se ha convertido en una potencia inversora figurando en las primeras posiciones en el concierto internacional, junto a países como Reino Unido, Alemania o Canadá. Una inversión española en el exterior que ha ido acompañada de la notable transformación y desarrollo económico del país en ese período.

Asimismo, ha destacado las generaciones de ingenieros que han impulsado de forma decisiva el desarrollo de la obra pública en España y han creado empresas que se han convertido en líderes mundiales.

El presidente de Ferrovial también se ha referido a la internacionalización de las compañías de infraestructuras y ha subrayado que, una vez que se recupere la demanda nacional, las compañías no cesarán en su afán por conquistar más mercado exterior.

Del Pino, que ha repasado los principales hitos de la historia de Ferrovial, ha animado al resto de académicos a trabajar para que España siga produciendo nuevas generaciones de ingenieros de la misma o mayor calidad que en el pasado.